Lunke España tiene previsto reducir a la mitad su cifra de negocio

FREDERIC NADAL

e los 48 millones de euros de giro durante 2001 por Lunke España, empresa ubicada en el antiguo camino de Vic, de Les Franqueses y dedicada a la fabricación de componentes para el automòvil, las previsiones para este año son rozar la mitad de aquella cifra.

Tal como se reflejó en las pàginas de Revista del Vallés, el pasado septiembre, la empresa despidió tras llegar a un acuerdo a 80 de sus trabajadores, quedando en la plantilla solo 200. La caida de los pedidos, principalmente elementos destinados a las plataforma del Ibiza y Polo, abocaron a la compañía a drástica solución, indemnizando a aquellos 80 trabajadores con 33 días por año trabajado, con el compromiso de que cuando los pedidos aumentaran se recolocarían de nuevo. Según los sindicatos de momento se han reincorporado nueve personas.

Ante la pérdida de aquellos pedidos del Ibiza y Polo que fueron a manos de otra empresa de la competencia, **Lunke España** ha buscado alternati-



Lunke España

vas industriales con el intento de diversificar a los proveedores, consiguiendo contratos para Audi, Rover, Ford, Toyota, Lamborgini, Mercedes y recobrando parte de Seat.

Aquella situación del pasado otoño, condujo que el gerente socio y alma de **Lunke**, *José Manuel Villares Martín*, abandonara la compañía ante los infructuosos intentos de hacerse con su mayoría, llevándose consigo a ayudantes de su confianza y montando una nueva empresa en Caldes de Mont-

bui, en la que se trabaja ya a todo ritmo y en fase ascendente

De otra parte Lunke España pasó a manos de un grupo industrial americano-pakistaní Fles-n-Gate, que a su vez había adquirido la canadiense Vegra a escala mundial, que era la accionista mayoritaria de Lunke, a través de la barcelonesa Tubsa. La matriz de Lunke en Alemania, propietaria de sus fundadores la familia Jurgen Lunke, presentó suspensión de pagos meses atrás.

AL DIA

HUELGA

La emblemática Fonda Europa de Granollers tiene previsto cerrar sus puertas el próximo jueves día 20, jornada de la convocatoria de la Huelga General. Los desagradables incidentes en la última huelga llevada a cabo en 1988, han llevado a esta conclusión.

COST

La custodia de los tres guerrilleros palestinos liberados de Belén, que como saben se hallan en una finca de Soria, cuestan al erario público 16.400 euros diarios (2.728.000 ptas). La Guardia Civil tiene destinados 122 agentes a su vigilancia y custodia, divididos en tres turnos.

COMPRA

El Servicio de Defensa de la Competencia ha decidido no remitir al Tribunal de lo mismo el proyecto de adquisición de *Nocilla y Mesura* presentado por la firma **Nutrexpa**. De este modo se aprueba dicha compra.

POETA

Miquel Martí i Pol, poeta insigne, estará el próximo sábado al mediodía en el restaurante "La taverna d'en Grivé" con motivo de los preámbulos de la "Cocina de los huevos", proyecto en el que están enfrascados los del restaurante granollerense. Uno de sus versos, servirá de introducción para el programa previsto.

GUIA

La guía Jaguar de restaurantes en su nueva edición para este año, tendrá su presentación el próximo martes en Can Fabes, de Sant Celoni, en un acto que tendrá lugar el próximo martes 18, en el restaurante de la familia Santamaría. Al mismo asistirán además de los responsables de la citada guía gastronómica, los cocineros vascos Martín Berasategui e Hilario Arbelaitz, entre otros. De ambos actos les daremos cumplida cuenta en próximas ediciones.

Catalana d'Iniciatives podría entrar en la cadena Cafe & Té

Las conversaciones se hallan en una fase muy avanzadas para que **Catalana d'Iniciatives**, la sociedad de capital riesgo, entre en el accionario de la cadena de cafeterias **Cafe & Té**, que cuenta con una red de cerca de medio centenar de establecimientos en más de una docena de provincias españolas. Dicha entrada podría ser de la mitad de su capital.

Los propósitos de *Catalana*, de llevarse a cabo el acuerdo, sería en un próximo futuro promover una fusión entre dicha cadena e *Inicap Café*, empresa vallesana fundada por *Josep Capdevila*, que cuenta con otras 40 cafeterías, y en las que participan ya con 37% de su capital, aunque la mayoría sigue ostentándola su fundador y las relaciones entre ambos socios, según hemos podido saber, no pasan precisamente por un momento feliz.

Café & Té, es propiedad en estos momentos de Compañía del Trópico, controlada a su vez por el empresario *Gustavo Ron*, ex directivo del grupo Husa y participan en aquélla con un 17% la familia leridana *Fort Ferrer*.

Ficosa se asocia con Fractus, fabricante de antenas para coche

El fabricante de componentes para automóvil Ficosa Internacional que cuenta con factoría en Mollet ha llegado a un acuerdo con Fractus, empresa especializada en antenas y dispositivos para telecomuniaciones. Ambas han anunciado la puesta en marcha de una nueva compañía Advanced Automotive Antenas, con la pretensión de convertirse en líder en este sector. Dichas sociedades podrían particicipar en la nueva empresa al cincuenta por ciento cada una. La sinergia de ambas, de una parte la tecnológica por parte de Fractus y de la otra la posición privilegiada en el mercado del automóvil de Ficosa, hacen que las espectativas sean notablemente optimistas. La sede central de la nueva compañía estará ubicada en Sant Cugat del Vallès.

CONVOCATORIAS

En **Granollers** se convoca concurso oposición libre para dotar de *2 plazas de educador-a* grupo B de la plantilla de personal de la Escoles Municipals Bressol. Los candidatos han de ser titulados con diplomatura en Ciencias Educación, epecialistas de educación infantil, maestros de EGB, especialidad pre-escolar y las homologadas. Tener de 18 a 55 años. Plazo presentación solicitudes concluye el 28 de junio.